

La République du Centre, 13 octobre 2014

■ Jean-Pierre Sueur vice-président

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS, ex-président de la commission des lois, devient vice-président de la même commission. Il coordonnera les avis du groupe socialiste. « C'est le seul poste auquel je postulais. C'est dans l'ordre des choses. » En séance, il a émis un vœu auprès de Philippe Bas, nouveau président : « Que la commission continue d'avoir la capacité à travailler ensemble et à trouver des solutions qui peuvent être consensuelles, dans le respect des différences. » Durant la présidence Sueur,

douze rapports d'information ont ainsi été cosignés par la droite et la gauche. Jean-Pierre Sueur entend rester actif : « Au PS, nous sommes toujours dans la majorité gouvernementale. » Il interviendra en séance publique la semaine prochaine sur le terrorisme, puis, sur la répartition des sièges dans les intercommunalités, et, à partir du 28, sur les régions. Il fait d'ailleurs partie de la commission spéciale chargée de l'examen de la loi sur les élections, ainsi que de la délégation à la prospective.